
令和２年度 第３回教育研究審議会議事要旨 

 

Ⅰ．日  時： 令和２年６月１１日（木）１３時３４分～１４時１８分 

 

Ⅱ．場  所： 尾道市立大学 E棟１階 １０１講義室 

 

Ⅲ．出席委員：藤沢理事長、邵理事、塚本理事、寺山理事（事務局長）、荒井経済情報学部

長、吉原芸術文化学部長、信木日本文学科長、世永地域総合センター長 
灰谷教務委員長、藤岩学生委員長、林広報委員長、桜田キャリア開発委員

長、平山教養教育委員長 
陪    席：大下参事、森鳰次長、土岸総務課長、新谷企画広報室長、崎丸学務課長 
欠席委員：菅理事 

 

Ⅳ．議事要旨（案）の確認 
崎丸学務課長から、第２回教育研究審議会議事録（案）に沿って説明があり、原

案のとおり確認された。 
 

Ⅴ．議 案 

１．令和元年度業務実績報告（案）について 
   新谷企画広報室長から資料に沿って説明があり、語句等の修正の後承認された。 

 

 ２．理事長選考会議委員の選出について 

新谷企画広報室長から、標記資料に沿って規程、定款の説明後、教育研究審議会 

からの委員として、邵委員、塚本委員、吉原委員の３名が提案され承認された。

任期は２年間である。 

 

３．令和３年度教員採用及び昇任計画（案）について 

   土岸総務課長から資料に沿って説明があり、原案のとおり承認された。 

 

４．２０２１年度協定校交換留学生募集要項（案）について 

 邵国際交流センター長から資料に沿って説明があり、各学科で専門科目担当教員

を確認することを申し合わせたうえ承認された。 

 

 

Ⅵ．報告事項 

１．学長専決事項について 

      学長から、規程により危機管理対策本部が対処した３件の事案について報告があ

った。 

 

２．学生生活実態調査について 

藤岩学生委員長から、学生生活実態調査の実施を１０月に延期することが報告さ



れた。 

 

３．学長裁量教育研究費申請について 

 土岸総務課長から、資料に沿って報告があった。 


